VAL DE MORTEAU

Morteau-Villers-le-Lac

Un projet transfrontalier capote pour des raisons financières

Les difficultés financières de La Chaux-de-Fonds obligent l'Agglomération Urbaine du Doubs (A.U.D.) à reporter son projet "Deux populations, un pays" qui doit permettre de faire émerger des initiatives transfrontalières innovantes.

que l'Agglomération Urbaine nombre d'habitants. du Doubs (A.U.D.) active en 2016 le programme "Deux un pays" est ajournée à cause populations, un pays" dans le cadre duquel devaient être financées des initiatives transfron- le de La Chaux-de-Fonds. La talières nouvelles entre le Val de commune qui compte 40 000 Morteau et les montagnes neu- habitants ne versera pas au prochâteloises. Un budget de gramme les 20 000 francs suisses francs suisses (460 000 euros) réparti sur cinq get communal 2016 prévoit un ans avait même été arrêté. Une déficit important. Le Conseil somme supportée aux

"Le projet trois-quarts par les collectivités helvétiques à est seulement dans de nouvelles commencer par la Confédifféré." dération qui, dans le

abondait au pot commun à hauteur de 250 000 francs suisses! Le canton de Neuchâtel était prêt lui aussi à contribuer à l'opération, de telle sorte qu'au final il ne restait que 50 000 francs suisses par l'A.U.D. (La Chaux-de-Fonds, Le Locle, Les Brenets, Morteau, Vil-

ur le papier, tout était fice-lé pour cus lers-le-Lac, Les Fins) chacune participant au prorata de son

> Mais voilà, "Deux populations, des difficultés financières que rencontre actuellement la vilqui lui incombaient. "Notre bud-

communal a donc décidé de ne pas s'engager contributions. Le projet "Deux populations,

cadre du dispositif Périurban, un pays" qui n'était pas encore en place a été jugé non prioritaire" indique l'Hôtel de Ville. Le programme n'est pas abandonné, mais décalé dans le temps. Il a néanmoins du plomb dans l'aile, car il n'est pas ceran à la charge des communes de tain que les co-financeurs, en dehors des six communes de l'A.U.D. maintiendront ce niveau



L'abandon du programme "Deux populations, un pays" ne remet pas en cause les relations franco-suisses à travers l'A.U.D. (photo archive Càd).

chaines années.

Dominique Mollier, le maire de Villers-le-Lac continue d'y croire. "Le projet est seulement différé en attendant que La Chauxde-Fonds aille mieux. Nous n'allions pas démarrer le programme sans cette ville, sachant qu'il aurait été difficile de répartir la charge sur les autres communes de l'A.U.D." indique l'élue qui précise que Villers-le-Lac devait verser un peu plus de 4 000 euros dans le cadre de cet-

rer, puisque c'était envisageable dans le plan de financement, que le Conseil régional de Franche-Comté si attentif, soidisant, aux problématiques défaillance de La Chaux-de-Fonds en soutenant le projet de l'A.U.D. que la Confédération Helvétique a considéré comme pilote. C'était l'occasion pour la Région, par une contribution financière malgré tout modérée, de montrer un intérêt autre pour les relations franco-suisses sur

de participation dans les pro- En revanche, on aurait pu espé- cette partie-là de la frontière que celui qui se limite à la ligne ferroviaire des horlogers toujours en attente de valorisation. (N.D.L.R.: selon nos informations, ni le Conseil régional, ni transfrontalières pallie la le Conseil départemental qui ont été sollicités n'ont souhaité prendre part au projet de l'A.U.D.). L'ajournement de "Deux populations, un pays" ne remet pas cause la bonne entente au sein de l'Agglomération Urbaine du Doubs qui se réunira fin novembre.

T.C.

En bref...

Orgue

Dimanche 8 novembre à 17 heures au Temple du Locle. concert chant, trompette et orgue avec Véronique Malet, soprano au chant, Christian Bacheley à l'orgue et Pierre Kumor à la trompette. Œuvres de Loeillet, Charpentier, Dandrieu, Lallouette, Boëly, Delerue, Saint-Saëns, Vierne, Franck, Rivier, Guilmant, Haendel. Organisé par les Amis des concerts d'orgue du Locle. Entrée libre, collecte vivement recommandée. Concert suivant dimanche 20 décembre à 17 heures : Noël baroque sud-américain.

Frontaliers

La Maison transfrontalière européenne en collaboration avec le syndicat suisse Unia organise une réunion sur les métiers de l'horlogerie en Suisse, mardi 3 novembre de 15 heures à 17 heures à Morteau au 29. Grande rue. Lors de cette conférence, l'intervenant décrira les caractéristiques et conditions de travail propres à ce secteur en Suisse. Il abordera aussi l'état du marché de l'emploi, les salaires en vigueur, les conventions collectives... Entrée libre et gratuite. Renseignements et inscriptions au 03 81 68 55 19.



CINQ MONDES

AHAVA

GUINOT

Câlinesse